

Cuba realiza acciones contra el cáncer de piel



La Habana, 2 feb (RHC) La doctora Olaine Gray, Coordinadora nacional del grupo especial de trabajo de cáncer de piel, del Ministerio de Salud Pública (MINSAP) de Cuba, afirmó en La Habana, que el país desarrollará por séptima ocasión una Campaña de educación, prevención y diagnóstico de lesiones pre-malignas y malignas de la piel.

Explicó en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que la campaña denominada Día del Lunar en Cuba se realizará mañana viernes a partir de las nueve de la mañana, en diferentes puntos del territorio, con motivo del Día Mundial de Lucha Contra el Cáncer, que se celebra cada cuatro de febrero.

"Esta pesquisa activa incluye a hospitales, policlínicos, fábricas, centros laborales, unidades militares, escuelas e instituciones, pues desde hace varios años, en la nación antillana, como en otras partes, esa enfermedad ocupa el primer lugar entre las localizaciones de mayor incidencia", subrayó la especialista.

Alertó que en el país se incrementa la incidencia con alrededor de nueve mil pacientes por año, aunque la mortalidad es baja, y sólo el diagnóstico en estadios tempranos permite la verdadera cura de la enfermedad.

"Entre los más frecuentes están el Carcinoma Basocelular, Espinocelular y el Melanoma, este último el más agresivo, causante del 80 por ciento de las muertes por cáncer cutáneo en el mundo", aseveró.

La también jefa del servicio de Dermatología del habanero hospital docente Comandante Manuel Fajardo recordó que todos ellos tienen como principal factor desencadenante el exceso de sol, específicamente la radiación ultravioleta.

Por tal motivo recomendó evitar el sol en el horario de mayor intensidad de las radiaciones, de 10 de la mañana hasta las cinco de la tarde, usar ropas que cubran y de colores oscuros o pasteles, utilizar gorras, sombreros y sombrillas oscuras.

Enfatizó, además, en la importancia de emplear protector solar y caminar bajo la sombra ya que los árboles protegen de las radiaciones ultravioletas de un 60 a un 70 por ciento.

Finalmente reiteró que mientras más temprano se realice el diagnóstico mejor debe ser el pronóstico.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/120368-cuba-realiza-acciones-contra-el-cancer-de-piel>



Radio Habana Cuba